

Le Jardin botanique de La Havane, siège du Congrès Ponts botaniques 2018



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le jardin botanique national accueille depuis ce matin le congrès international Ponts botaniques 2018.

Ces jours-ci, le Jardin botanique national arrive à ses 50 ans. Placé sous les auspices du Réseau des Jardins botaniques de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, le congrès envisage de tendre des ponts de coopération entre les centres de la recherche, les jardins botaniques et

les écologistes de la région.

La gestion des collections, le jardinage et le paysagisme, le rôle des jardins botaniques dans la préservation des plantes et l'écotourisme figurent à l'ordre du jour des débats et des communications.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158954-le-jardin-botanique-de-la-havane-siege-du-congres-ponts-botaniques-2018>



Radio Habana Cuba